

# *Neven Ilic confirma que Barranquilla-2027 tomará el batón de Santiago-2023*

---



Neven Ilic

Santiago de Chile, 26 oct (RHC).- El presidente de Panam Sports, Neven Ilic, confirmó el jueves que tras despejarse algunas interrogantes y recibir garantías del Ministerio de Deportes de Colombia y el Gobierno de Barranquilla, en la ceremonia de clausura de Santiago-2023 se le entregará a esa urbe colombiana la bandera de sede de la venidera cita en 2027.

La sede de la XX edición de los juegos estuvo amenazada porque los colombianos no habían cumplido en tiempo con algunos plazos y requisitos económicos de Panam Sports y se llegó a hablar de que Paraguay estaba lista para reemplazar a Colombia.

“Estamos en camino para tener unos grandes juegos en Barranquilla-2027”, dijo Ilic a periodistas al ser interrogado sobre el tema el jueves en una rueda de prensa, en la que también estuvieron tres leyendas del deporte, los cubanos Javier Sotomayor y Mijaín López, y el ucraniano Serguei Bubka.

El dirigente deportivo dijo que Colombia es un país muy importante en el desarrollo deportivo de la región y que confía en que realice unos buenos juegos dentro de cuatro años.

Panam Sports adelantó que otras leyendas del deporte estarán el sábado en otra rueda de prensa: los estadounidenses Carl Lewis y Mike Powell, y el dominicano Félix Sánchez.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/337538-neven-ilic-confirma-que-barranquilla-2027-tomara-el-baton-de-santiago-2023>



**Radio Habana Cuba**